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会議の名称 令和６年８月定例教育委員会

日 時 令和６年８月１日（木）

午前９時から午前１０時２０分まで

場 所 北庁舎２階 第５会議室

出 席 者

教育長 大澤孝明

委員 川上雅也

委員 細川修

委員 安藤京子

委員 宗絵美子

事務局

教育部長 山端剛史

教育部次長兼教育総務課長 若杉玲子

教育総務課指導室長 福岡和

くらし文化部長 門前健

生涯学習課長 粕谷庸介

生涯学習課担当課長（事業、

施設担当）兼文化の家館長 生田創

中央図書館長 二之部香奈子

給食センター所長 古橋剛

みどりの推進課課長補佐 加藤紀子

（平成こども塾担当）

教育総務課課長補佐 山田克仁

教育総務課庶務教育係長 宇井正幸

教育総務課施設係長 岩崎大輔

傍 聴 者

０人

会議の公開・非公開

一部非公開

審議の概要

１ 決定承認事項

教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報

告書について

２ 報告事項

⑴ 後援・推薦名義専決処分の報告
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⑵ 教育委員会及び関係各課からの報告

３ 報告事項【非公開】

就学援助認定者数報告

４ その他

議事録署名者

宗委員

議事録

教育長 令和６年８月定例教育委員会を始めます。

７月２９日に英語を学ぶイベントを小学生向けに行い、約７０人の

小学生が参加しました。昨年度冬休みに開催し、好評であったため、

この夏休みに２回目を開催したものです。講師のＡＬＴも多く参加

し、子どもたちが生きた英語を学ぶ良い機会になったと思います。

子どもたちもとても楽しそうに参加していました。

また、本日午後に今年度２回目のディスレクシア研修を行います。

今年度は教員の研修を行っていますが、今後の教育に生かしていき

たいと思います。

本日の議事録署名者は、宗委員です。

それでは、議題に沿って議事を進めます。

決定承認事項の教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び

評価の結果に関する報告書について、教育総務課から説明をお願い

します。

（資料１に沿って説明）

委員 報告書９ページの東小学校での「ざいおどり」について、東小学校

のホームページでは「ザイ踊り」と、片仮名と漢字で表記されてい

ました。統一した方が良いと思います。

事務局 統一します。

教育長 そのほかに何かありますか。なければ承認してよろしいですか。

委員 （異議なし）

教育長 異議なしと認め、承認とします。

続きまして、報告事項に移ります。後援・推薦名義専決処分の報告

について教育総務課から説明をお願いします。

（資料２に沿って説明）

委員から特に意見なし
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教育長 続いて教育委員会及び関係各課からの報告です。生涯学習課から説

明をお願いします。

（資料３に沿って説明）

委員 スポーツは暑いとなかなか活動ができないので、杁ケ池体育館アリ

ーナへの空調設置に期待しています。また、生涯学習プランの見直

しについて、予定されている団体ヒアリングの中に精神障がい者の

団体が含まれていないことが気になりました。

委員 現在、小学生が校外学習で三州足助屋敷に行っていますが、そこで

は機織りや竹細工など、昔の生活を学ぶことができます。今後予定

している古戦場公園の再整備で、そのような昔の生活が学べる場所

ができたら良いと思います。

委員 生涯学習プランの見直しについては、今の時代の状況をキャッチし

て策定してほしいと思います。長久手は若い街であり、住んでいる

人が１０年後の将来を見通すためには、各世代に対してどのような

ことができるかが重要だと思います。若者から高齢者まで学びがあ

ると良いと思います。

委員 おんぱくがとても盛況で、小さなお子さんを連れて参加している人

をよく見かけます。文化の家だけではなく街中で開催されていてと

ても良いと思います。

教育長 続きまして、みどりの推進課から説明をお願いします。

（資料４に沿って説明）

委員 チラシをカラーで印刷したり、印刷する紙を色紙にすると目に留ま

りやすくて良いと思います。

事務局 チラシは白黒ですが、市ホームページにはカラーのものを掲載して

います。

委員 ８月８日の「夏の南木曽で魚とり」は先着順ですか。

事務局 応募方法は、市ホームページからの申込みとしており、定員を超え

る場合は抽選となります。なお、この企画は人気があるため、昨年

度から定員を増やして実施します。

委員 参加費は必要ですか。

事務局 ２,５００円必要です。
委員 必ず親子で参加しないといけないですか。

事務局 通常は小学校４年生以上はひとりで参加可能ですが、本プログラム

は川に入り危険が伴いますので、親子での参加としています。

委員 夏休みは、親が仕事で子どもが一人で家にいることも多いかと思い

ます。子どもだけで参加できるようなイベントがあると良いと思い

ます。
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教育長 続きまして、中央図書館から説明をお願いします。

（資料５に沿って説明）

委員 保育士は読み聞かせのスキルが求められるため、愛知淑徳大学の保

育学生によるおはなし会の取組はとても良いと思います。

委員 資料５の他課等への団体貸出について、西小校区地域共生ステーシ

ョンにも貸出しをしているかと思いますが、いかがですか。

事務局 夏休み期間中に小学生が共生ステーション内で読書ができるように

３０冊ほど貸出しをしています。

教育長 続きまして、給食センターから説明をお願いします。

（資料６に沿って説明）

委員 ８月の献立もとてもおいしそうで、子どもたちも楽しみだと思いま

す。委託弁当はいくらで発注していますか。

事務局 ５００円です。

委員 最近、アレルギーの傾向が変わり、今までは卵や乳が中心でしたが、

ナッツ類が増加傾向にあります。ナッツ類はコクを出すためにいろ

いろな食材に混ぜて使用されることがあります。完成品を使用する

際などに気をつけていただきたいです。

事務局 栄養士がそうした情報を収集しています。現状、給食ではあまりナ

ッツ類を提供していません。今後も気をつけて取り組んでいきたい

と思います。

委員 少し前に食品衛生法や施行規則が改正され、手洗い設備などが新基

準となりましたが、その際の対応はどのようにしましたか。

事務局 現在の設備で法令に適合していたため、特に改修等は実施していま

せん。

委員 飲食店などは食品営業許可が数年間で更新が必要となりますが、給

食センターは施設改修が伴うものはどのような取扱いとなりますか。

事務局 調べて次回の定例教育委員会で報告します。

教育長 続きまして、教育総務課から説明をお願いします。

（資料７、資料８に沿って説明）

委員 スポーツ協会で秋の大会について協議していますが、９月から中学

校の休日の部活動が民間委託されるため、具体的な協議ができてい

ません。また、今後参加費が２,０００円必要になると、クラブチー
ムに通っている子たちは更にお金がかかることになるため、地域移

行部活動に加入する人が減るのかもしれません。まだ分からないこ

とが多く、現場は混乱しています。

事務局 変わり際はいろいろな問題が生じるかと思います。９月にある新人
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戦については、いきなり指導者が替わると影響が大きいので、現在

の顧問が引率できるよう対応する予定です。

教育長 他に御意見等なければ、これ以降の内容は非公開としてよろしいで

すか。

委員 （異議なし）

教育長 それでは、公開部分の教育委員会を終わります。


